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- A Polícia Militar de 
Alagoas teve pa-
pel de destaque na 
Parliament 20 (P20), 
que ocorreu em 
Maceió nos dias 1º e 
2 de julho. O trabalho 
dos PMs alagoanos foi de fundamental im-
portância para o sucesso do evento. Uma 
ação que contou com o trabalho conjunto 
de órgãos federais, estaduais e municipais, 
durante e depois das atividades relacio-
nadas ao encontro. O comandante-geral 
da PM, coronel Paulo Amorim enalteceu o 
trabalho desempenhado pela tropa.

- Os ex-prefeitos de 
Maceió Rui Palmeira 
(PSD) e Cícero Almei-
da (PDT) possuem 
imensos desafios 
este ano, para pode-
rem ter sobrevida 
política para o futuro: conquistar cadeiras 
na Câmara Municipal de Maceió. O pro-
blema não é nem a capilaridade eleitoral 
de ambos, que possuem seus públicos. A 
questão se resume às estruturas partidá-
rias, caso não consigam – no conjunto dos 
candidatos do PSD e do PDT – alcançarem 
o cociente eleitoral suficiente para elegê-
-los. Almeida e Palmeira correm o risco de 
terem boas votações, mas ficarem de fora 
em razão da matemática eleitoral.

- Os policiais civis 
da 3ª Delegacia 
Regional de Polícia 
(3ªDRP) de Batalha, 
sob o comando 
do delegado Hugo 
Leonardo, doaram, 
aproximadamente, meia tonelada de ali-
mento para a comunidade local da região, 
no dia de ontem. A ação distribuiu 50 
cestas básicas que vão ajudar a suprir as 
necessidades básicas de muitas famílias. 
De acordo com o delegado Hugo Leonar-
do, a iniciativa também reforça o papel da 
Polícia Civil como agente de transforma-
ção social, para além de suas responsabi-
lidades na segurança pública.

- O deputado fe-
deral Arthur Lira 
(Progressistas) vive 
um momento de 
turbulência na con-
dução da sucessão 
da presidência da 
Câmara dos Deputados. Lira, que detém 
grande influência no Congresso Nacional, 
tem sofrido desgastes em sua imagem 
por conta das mais recentes pautas nas 
quais se envolveu, independente dos 
méritos destas. Além disso, o sonho do 
governo federal é minar sua interferência 
nas negociações das “pautas bombas” 
do Executivo federal. Todavia, não se 
enganem: Lira é um bom articulador em 
Brasília.

- Quase 400 ruas 
pavimentadas, cerca 
de 30 encostas prote-
gidas, contenção ma-
rítima, requalificação 
de praças e areninhas, 
entregas e cons-
truções de parques 
lineares, reforma 
do mercado público 
do Benedito Bentes, 
obras de mobilidade 
urbana, expansão 
de ciclovias. Todas 
as iniciativas são 
algumas das interven-
ções realizadas pela 
Prefeitura de Maceió 
nos últimos quatro 
anos. A implantação 
do pacote de obras 
garantiu mais segu-
rança e conforto.

- A eleição para vere-
ador em Maceió terá 
menos candidatos que 
na eleição passada. 
Diminui a disputa, mas 
aumenta a quantidade 
de votos que um edil 
precisa ter para estar 
entre os mais votados 
e garantir suas vagas 
nas disputas internas 
entre partidos. Isso 
faz com que as cam-
panhas sejam milioná-
rias, em valores bem 
acima do que permite 
o teto das campanhas. 
Se a Polícia Federal 
quiser, pode pescar no 
aquário aqueles que 
vão usar o famoso 
“caixa 2”.

(82) 99333.6028

Deu Bom!

Deu Ruim!



O Minisério Público do 
Estado de Alagoas 
r e a l i z o u ,  n e s t a 

semana, uma fiscalização 
para verificar as condições 
de trabalho dos profis-
sionais e a qualidade dos 
serviços que estão sendo 
ofertados, pelo poder 
público, às pessoas em situ-
ação de rua em Maceió.

O MP acompanhou, 
diante disto, o trabalho que 
vem sendo realizado pela 
equipe do Consultório de 
Rua de Maceió.

De acordo com a promo-
tora de Justiça, Alexandra 
Beurlen – que atua na área 
de Direitos Humanos – o 
trabalho teve como objetivo 
“ver de perto as condições 
de trabalho da equipe e a 
forma como vem sendo 
tratada a população vulne-

rabilizada”.
Por meio da assesso-

ria de imprensa, o órgão 
ministerial constatou ainda 
a ausência de dentista 
em algumas das equipes 
de atendimento, além da 
necessidade de melhorias 
estrurturais na sala onde os 
funcionários da equipe de 
número 2 trabalham, que 
fica na Unidade de Saúde 
da Família Durval Cortez, 
no bairro do Prado.

“Verificamos que, no 
atendimento, os profissio-
nais levam água às pessoas 
em situação de rua, mas 
poderia ser ampliada a 
ação, com fornecimento de 
alimentos não perecíveis 
também, diante da segu-
rança alimentar ser pressu-
posto da saúde”, informou 
a promotora de Justiça.

Ela destacou ainda a 
necessidade de ajustes no 
horário de trabalho dos 

profissionais da equipe e 
dos motoristas para assegu-
rar mais tempo de efetivo 
atendimento à população.

O próximo passo é 
dialogar com a Prefeitura 
de Maceió para que melho-
rias sejam implementa-
das. Sobre essa questão, 
a promotora de Justiça 
Micheline Tenório ressaltou 
o trabalho de inclusão social 
promovido pelo Consultó-
rio na Rua, defendendo a 
necessidade de aprimora-

mentos no serviço ofertado.
“É um serviço impor-

tantíssimo, possibilitando 
às pessoas em situação de 
rua acesso a cuidados com 
a saúde, inclusive nos perí-
odos noturnos. É necessário 
que os profissionais tenham 
condições adequadas de 
trabalho. Para melhor 
atender à demanda dessa 
parcela da população, a 
gestão precisa aprimorar a 
prestação do serviço”, fina-
lizou.
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MP fiscaliza atendimento 
a moradores de rua
Assistência social, Órgão pontuou dificuldades enfrentadas

Diante do fato de 
não ter havido consenso 
entre o MDB e o PT, nas 
eleições municipais de 
Maceió, o “ninho emede-
bista” passou a buscar 
outros possíveis nomes 
para ser o “vice” na chapa 
encabeçada pelo depu-
tado federal Rafael Brito 
(MDB), pré-candidato ao 
Executivo municipal.

Um dos nomes que 
foi ventilado nos bastido-
res políticos é o do comu-
nicador GG Barbosa, 
que é neto de Geraldo 
Sampaio, que foi uma 
das mais importantes 
lideranças políticas do 
Estado de Alagoas, já 
tendo ocupado o cargo 
de vice-governador. 

G G  S a m p a i o  é 
empresário e, conforme 
informações de basti-
dores,  possui uma 
importante atuação 
junto a lideres comuni-
tários e dentro da igreja 
evangélica. Além disso, 
consegue transitar entre 
políticos de esquerda e 
de direita.

O nome de “GG 
Sampaio” é visto como 
um coringa, diante do 
fato do MDB não ter 
conseguido trazer o vice 
do PT, que terá candida-
tura própria na disputa 
pela Prefeitura, com o 
ex-vereador Ricardo 
Barbosa.

Outro possível vice 
de Brito seria o professor 
Gustavo Pessoa (PSB). 
Todavia, Pessoa conso-
lidou sua candidatura 
ao cargo de vereador 
por Maceió, sendo um 
importante nome para a 
chapa proporcional, que 
pretende eleger dois ou 
três edis. 

Política

GG Sampaio 

pode ser 

vice de Brito

A Prefeitura de Maceió 
está abrindo as inscrições 
para a segunda edição do 
Banco da Mulher Empre-
endedora, que visa forne-
cer apoio financeiro para 
mulheres maceioenses que 
possuem ou desejam iniciar 
um empreendimento. 
O processo de inscrição 
contará com o auxílio de 
uma equipe da Prefeitura, 
que estará disponível no 
Ginásio Arivaldo Maia, no 
Jacintinho.

Durante a ação de 
inscrição, as mulheres inte-

ressadas também pode-
rão participar de palestras 
sobre empreendedorismo 
e empoderamento femi-
nino, além de receber 
consultoria da equipe do 
Sebrae Alagoas. A inicia-
tiva tem como objetivo faci-
litar o acesso das mulheres 
ao programa, oferecendo 
suporte para preencher 
seus dados e plano de negó-
cio de forma adequada.

Na primeira edição do 
Banco da Mulher Empre-
endedora, mais de 800 
mulheres foram beneficia-

das com auxílio financeiro, 
capacitação profissional e 
consultoria em empreen-
dedorismo. Os requisitos 
para inscrição no programa 
incluem ser mulher, ter 
mais de 18 anos, residir 
em Maceió ou possuir um 
empreendimento físico na 
cidade. Mulheres chefes de 
família e que tenham parti-
cipado de programas de 
capacitação profissional da 
Prefeitura anteriormente 
serão consideradas priori-
tárias.

Além disso, em parce-

ria com o Sesc Alagoas, 
a Prefeitura de Maceió, 
por meio da Secretaria 
da Mulher, Pessoas com 
Deficiência, Idosos e Cida-
dania (Semuc), oferecerá 
marcação de exames de 
citologia para mulheres de 
25 a 64 anos e mamogra-
fias para mulheres de 50 a 
69 anos. Mulheres fora da 
faixa etária estabelecida 
podem agendar o exame 
com requisição médica, 
sendo necessário apresen-
tar a cópia do cartão do SUS 
para realizar a marcação.

Investimento

Prefeitura abre inscrições para 
Banco da Mulher Empreendedora

Ação levou em conta condições de tra-
balho de funcionários do poder público

Redação



O  município de Arapi-
raca vai ganhar um 
novo equipamento 

de Saúde que fará parte 
da rede estadual. No dia 
de ontem, foi assinada a 
ordem de serviço para a 
construção do Hospital 
Metropolitano do Agreste. 
O investimento – conforme 
informações do governo do 
Estado de Alagoas – será de 
R$ 163.906.479.

A ordem de serviço foi 
assinada pelo governador 
de Alagoas, Paulo Dantas 
(MDB), e pelo secretário de 
Saúde, Gustavo Pontes de 
Miranda. 

De acordo com infor-

mações do Executivo esta-
dual, o hospital abrigará 
ainda uma nova unidade 
de Hemocentro de Alagoas 
(Hemoal). O equipamento 
público ocupará uma área 
de 33 mil metros quadrados 
e terá 240 leitos, sendo 109 
de internação e isolamento, 
61 de clínica cirúrgica, 30 de 
Unidade de Terapia Inten-
siva (UTI), 30 de urgência e 
emergência e 10 de Recupe-
ração Pós-Anestésica (RPA).

O Hospital Metropo-
litano do Agreste contará, 
ainda, com um bloco cirúr-
gico, além de um Núcleo de 
Diagnóstico por Imagem. 
Para isso, serão adquiridos 
equipamentos de última 
geração, como tomógra-
fos, aparelhos de raios-x e 

de ressonância magnética, 
seguindo as especificações 
da Agência Nacional de Vigi-
lância Sanitária (Anvisa).

Região
O Executivo informou - 

por meio de assessoria – que 
o hospital deve beneficiar 17 

municípios que integram a 
VII Região de Saúde, aten-
dendo aos moradores de 
Arapiraca, mas também de 
Coité do Nóia, Taquarana, 
Limoeiro de Anadia, Craí-
bas, Major Isidoro, Jara-
mataia, Batalha, Girau do 
Ponciano, Lagoa da Canoa, 

Feira Grande, São Sebas-
tião, Campo Grande, Olho 
D’Água Grande, Taipu, 
Jacaré dos Homens e Belo 
Monte.

Para o secretário de 
Estado da Saúde, Gustavo 
Pontes de Miranda, a cons-
trução do Hospital Metro-
politano do Agreste é uma 
conquista para a população 
da região, porque ampliará 
a Rede Estadual de Saúde 
Pública. “Nosso compro-
misso, junto ao governador 
Paulo Dantas, é garantir à 
população alagoana uma 
assistência em saúde de 
qualidade. A construção 
de mais um hospital vai 
assegurar que os alagoanos 
tenham acesso a serviços de 
qualidade.
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A Secretaria de Estado 
do Meio Ambiente e dos 
Recursos Hídricos de 
Alagoas (Semarh) emitiu 
um aviso meteorológico 
que indica a possibilidade 
de chuvas significativas na 
metade leste do estado de 
Alagoas.

As regiões do Litoral, 
Zona da Mata e Baixo São 

Francisco recebem uma 
atenção especial, devido 
a formação de instabili-
dades que podem gerar 
acumulados de chuva mais 
expressivos que se intensi-
ficam durante o dia de hoje, 
podendo se estender até o 
início do sábado.

As chuvas previstas, 
mesmo de intensidade 

moderada, podem gerar 
acumulados significativos 
que elevam o risco de alaga-
mentos, especialmente em 
áreas com deficiência de 
drenagem urbana, elevação 
de pequenos rios e riachos, e 
aumento do risco de desliza-
mentos de terra em áreas de 
encosta.

A Semarh segue monito-

rando as condições e poderá 
enviar novas atualizações 
a qualquer momento. Caso 
haja intensificação das 
condições meteorológicas 
ou aumento nos volumes de 
chuva previstos pelos mode-
los numéricos, será emitido 
um alerta meteorológico ou 
hidrometeorológico.

Qualquer pessoa pode 

acompanhar diariamente a 
previsão do tempo e o moni-
toramento dos níveis dos 
principais rios no website da 
Semarh. A Semarh reafirma 
o compromisso com a segu-
rança da população, e se 
mantém à disposição para 
fornecer informações e 
suporte necessários durante 
este período de atenção.

Previsão

Chuvas devem atingir metade 
leste de Alagoas até sábado

R$ 160 mi: Ordem para o 
Hospital do Agreste é assinada
Saúde, Unidade hospitalar será construída no município de Arapiraca, no bairro de Canafístula

Equipamento vai atender a diversos municípios da região



O    m i n i s t r o  d a 
Fazenda, Fernando 
H a d d a d ,  a n u n -

ciou após se reunir com 
o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva, no Palácio 
do Planalto, que o governo 
prepara um corte de R$ 
25,9 bilhões em despesas 
obrigatórias que abran-
gem diversos ministérios, 
para o projeto de lei orça-
mentária de 2025, que será 
apresentado em agosto 
ao Congresso Nacional. 
O corte ainda poderá ser 
parcialmente antecipado 
em contingenciamentos e 
bloqueios no orçamento 
deste ano. 

“Nós já identificamos 
e o presidente autorizou 
levar à frente, [o valor de] 
R$ 25,9 bilhões de despe-
sas obrigatórias, que vão 
ser cortadas depois que os 

ministérios afetados sejam 
comunicados do limite que 
vai ser dado para a elabo-
ração do Orçamento 2025. 
Isso foi feito com as equi-
pes dos ministérios, isso 
não é um número arbitrá-
rio. É um número que foi 
levantado, linha a linha 
do orçamento, daquilo 
que não se coaduna com 
os programas sociais que 
foram criados, para o ano 
que vem”, disse o ministro 
em declaração a jornalistas 
após a reunião.

O levantamento dos 
programas e benefícios que 
serão cortados foi realizado 
desde março entre as equi-
pes dos ministérios da área 
fim e as pastas do Plane-
jamento e da Fazenda. 
Além disso, bloqueios e 
contingenciamentos do 
orçamento atual serão 
anunciados ainda este mês, 
“que serão suficientes para 
o cumprimento do arca-

bouço fiscal”, reforçou o 
ministro.

Essas informações 
serão detalhadas na apre-
sentação do próximo 
Relatório de Despesas e 
Receitas, no dia 22 de julho. 
“Isso [bloqueio] está defi-
nido, vamos ter a ordem 
de grandeza nos próximos 
dias, assim que a Receita 
Federal terminar seu traba-
lho”.

Haddad reforçou que o 

governo está empenhado, 
“a todo custo”, em cumprir 
os limites da lei que criou o 
arcabouço fiscal.

“A primeira coisa que 
o presidente determinou é 
que cumpra-se o arcabouço 
fiscal. Essa lei complemen-
tar foi aprovada no ano 
passado, a iniciativa foi do 
governo, com a participa-
ção de todos os ministros. 
Portanto, não se discute 
isso. Inclusive, ela se inte-

gra à Lei de Responsabi-
lidade Fiscal. São leis que 
regulam as finanças públi-
cas do Brasil e elas serão 
cumpridas”, destacou o 
ministro da Fazenda.

A  d e c l a r a ç õ e s  d e 
Fernando Haddad ocor-
rem um dia depois de o 
dólar disparar frente ao 
real, na maior alta em 
cerca de um ano e meio, 
no contexto de alta das 
taxas de juros nos Estados 
Unidos e também das críti-
cas recentes do presidente 
brasileiro ao presidente 
do Banco Central, Roberto 
Campos Neto. Ao longo 
desta quarta, com novas 
manifestações de Haddad 
e do próprio presidente 
Lula, houve uma redução 
do nervosismo no mercado 
financeiro e o dólar baixou 
para R$ 5,56, revertendo 
uma cotação que chegou 
a encostar em R$ 5,70 no 
pregão anterior.

Poder 360
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Ministro ressalta a preocupação com o cumprimento do arcabouço

Haddad anuncia 25,9 bi em 
cortes de despesas
Crise, Ministro destacou necessidade de cumprir o arcabouço fiscal definido em lei

O Brasil bateu mais 
um recorde de mortes 
por dengue. Apenas no 1º 
semestre deste ano, supe-
rou a soma de casos fatais 
dos últimos 7 anos. Até 30 
de junho de 2024, foram 
4.367 mortes ante 4.331 de 
2017 a 2023.

Apesar de uma queda 
em junho (790) em rela-

ção a maio, que registrou 
1.344, o cenário ainda é alar-
mante e os casos prováveis 
também ultrapassam os 
registros dos últimos anos. 
Outras 2.659 mortes estão 
sob investigação, segundo 
dados do painel de moni-
toramento do Ministério da 
Saúde (MS).

Este ano marca o mais 
alto índice da série histórica, 
ultrapassando o recorde 
anterior de 2023, que teve 

1.179 óbitos. A situação é 
ainda mais grave quando se 
observa o número de casos 
prováveis, que atingiu a 
marca de 6,237 milhões até 
a 4ª feira (3.jul.2024), repre-
sentando o maior registro 
até o momento.

Os números revelam 
uma escalada preocupante 
da doença no país, com São 
Paulo liderando o ranking, 
seguido por Minas Gerais, 
Paraná, Distrito Federal e 

Goiás. Estes Estados, soma-
dos ao DF, concentram 77% 
do total de óbitos registra-
dos em 2024.

A distribuição dos casos 
ao longo dos meses mostra 
uma tendência de cresci-
mento, com março apresen-
tando o ápice de 1,6 milhão 
de casos. Apesar de uma 
diminuição nos registros em 
junho, com 516.980 casos, 
a situação ainda demanda 
atenção e medidas eficazes 

de combate à proliferação 
do mosquito Aedes aegypti, 
vetor da doença.

O Distrito Federal desta-
ca-se também pela alta 
taxa de incidência de casos 
prováveis, com 9.639,7 por 
100 mil habitantes, seguido 
por Minas Gerais, Paraná, 
Santa Catarina e São Paulo. 
Estes dados apontam para 
uma distribuição geográfica 
ampla da doença, afetando 
diversas regiões do país.

Preocupação

Brasil tem mais mortes por dengue no 
1º semestre de 2024 que em 7 anos



A té o governador 
de Alagoas, Paulo 
D a n t a s  ( M D B ) , 

tentou unir o MDB e o PT em 
uma única chapa na disputa 
pela Prefeitura de Maceió e 
evitar um “rompimento” 
na base aliada em relação 
á disputa pela Prefeitura 
de Maceió neste ano, mas 
não conseguiu. Após uma 
reunião a portas fechadas, 
ocorrida nesta semana, 
entre Dantas e dirigentes 
partidários do Partido dos 
Trabalhadores, o martelo 
foi batido.

Com isso, PT e MDB 
terão, de fato, duas candi-
daturas na “batalha” pelo 
Executivo municipal. De 
um lado, o MDB consolida o 
nome do deputado federal e 
pré-candidato Rafael Brito 
(MDB). Do outro, quem 
disputará o Executivo pelo 
PT – como já estava posto – 

é o ex-vereador por Maceió, 
Ricardo Barbosa (MDB).

O ministro dos Trans-
portes, Renan Filho (MDB) 
– como mostrou o Correio 
Alagoano, em edições 
passadas – também opinou 
pela junção dos parti-
dos, mas não conseguiu 
convencer os principais 
aliados. Renan Filho defen-
dia uma visão semelhante 
à de Dantas, que – diante 
da posição de Rafael Brito, 
como segundo colocado 
nas pesquisas – formar 
uma chapa só poderia unir 
eleitorados, polarizar a 
eleição com a presença do 
presidente Luiz Inácio Lula 
da Silva, o Lula (PT), na 
campanha, e assim buscar 
um segundo turno contra 
o prefeito João Henrique 
Caldas, o JHC (PL), que é 
candidato à reeleição.

Mas, sem avanços, o 
MDB terá como vice algum 
nome indicado pelo PSB. 
Nessa edição, o Correio 

Alagoano traz matéria 
sobre as especulações em 
torno do nome do empre-
sário da comunicação 
“GG Sampaio”, que é dos 
quadros socialistas. O PT 
deve ter ao seu lado o PV e o 
PCdoB, que juntos formam 
uma Federação. 

A principal perda para 
Brito é em relação ao tempo 
de televisão, que era visto 
– por muitos emedebistas 
– como algo importante, 
uma vez que o deputado 
federal precisa se tornar 

mais conhecido do eleito-
rado. Outra perda é a parti-
cipação direta de Lula na 
campanha.

O presidente tem dito 
aos aliados que, nos muni-
cípios em que a base não 
estiver unida e que houver 
mais de uma candidatura 
de lideranças de esquerda, 
Lula não deve compare-
cer nos eventos de campa-
nha. É o caso de Maceió. 
Lula, portanto, deve ficar 
distante das eleições da 
capital alagoana, tendo sua 

imagem sendo associada 
– de forma indireta – pela 
candidatura petista.

Todavia, se há ruptura 
na esfera municipal, Dantas 
conduziu a conversa de 
forma a manter a união 
entre as legendas dentro 
de seu governo. Logo, o 
PT deve manter os espa-
ços políticos que possui no 
governo emedebista, que 
são as secretarias de Recur-
sos Hídricos e da Mulher. 
O deputado federal Paulão 
(PT) chegou a ameaçar 
entregar as pastas caso não 
houvesse acordo, mas que o 
partido não abriria mão da 
candidatura própria.  

Paulão
O deputado federal 

Paulão comentou o encon-
tro com Dantas. Ele disse 
que a pauta foi o cenário elei-
toral de Maceió e a conversa 
foi “republicana, legítima e 
respeitosa, entre aliados do 
campo democrático”. 

O Ministério do Desen-
volvimento Agrário e Agri-
cultura Familiar (MDA) 
e a União dos Produtores 
de Própolis Vermelha de 
Alagoas (Uniprópolis) 
lançam hoje, às 16h, o projeto 
que visa aumentar a 
produção e exportação 
da própolis vermelha dos 
manguezais de Alagoas e 
tornar o segmento um dos 
mais promissores na econo-

mia alagoana.
Durante um ano, o 

projeto prestará assistência 
técnica a 300 produtores 
de própolis vermelha, uma 
riqueza natural produzida 
por abelhas que vivem 
próximas dos manguezais 
alagoanos. A ideia é que o 
programa seja estendido 
por igual período. Inicial-
mente a proposta vai abran-
ger 22 municípios do estado 

de Maragogi a Piaçabuçu.
De acordo com o presi-

dente da Uniprópolis, 
Mário Agra Júnior, o projeto 
se deu graças a emenda 
parlamentar garantida pelo 
deputado federal Paulão 
(PT/AL), na ordem de R$ 3 
milhões para o desenvolvi-
mento da cadeia produtiva 
de própolis vermelha em 
Alagoas.

“Por meio do projeto, 

vamos preparar os produ-
tores com capacitação e 
profissionalização, estrutu-
ração dos apiários para cria-
ção de abelhas rainhas, além 
de todo o acompanhamento 
técnico”, ressaltou.

“Serão beneficiadas 
pessoas de baixa renda, 
como pescadores, pessoas 
desempregadas e pessoas 
que residem próximo aos 
mangues. Essa será a nossa 

prioridade, atender essas 
pessoas com o intuito de 
geração de renda, um 
projeto inclusivo”, destacou 
Mário Agra Júnior.

O evento acontece às 
16 horas, no espaço cole-
tivo Invar Iakos, Lisa Flor 
e Uniprópolis, localizado 
na rodovia IB Gatto Falcão, 
km 05, Massagueira - Mare-
chal Deodoro, Litoral Sul de 
Alagoas.
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Eleições 2024, Dantas tentou aproximar as siglas, mas decisão foi tomada em consenso por duas chapas

PT e MDB terão candidaturas 
próprias em Maceió

Após conversa com Dantas, dirigentes do PT 

confirmam candidatura própria

Economia

Ministério lança projeto para aumentar 
produção da própolis em Alagoas



O    pastor evangélico 
Agnaldo Roberto 
Betti, 58 anos, foi 

preso em flagrante delito, 
na quarta-feira passada, na 
cidade de São Paulo. Ele é 
suspeito de compartilha-
mento de vídeos com porno-
grafia infantil, conforme 
informações da Polícia 
Federal. O caso repercu-
tiu no Estado de Alagoas, 
porque o religioso foi detido 
logo após ter participado de 
um compromisso na sede 
da Assembleia de Deus 
em Alagoas, localizada no 
bairro do Farol. 

Roberto Betti pregou 
em um culto da Santa 
Ceia daquela denomi-
nação evangélica, tendo 
uma participação bastante 
elogiada, que acabou reper-

cutindo também nas redes 
sociais. 

Depois de participar do 
evento em Alagoas, o pastor 
foi para São Paulo. Ele foi 
detido no Jardim Santo 
Antônio, em Valinhos, 
durante uma operação que 
investigava o compartilha-
mento de conteúdo porno-
gráfico infantil. 

A ação, conduzida 
pela Polícia Federal, ainda 
contou com a participação 
de militares.

De acordo com infor-
mações da PM, o pastor 
foi preso em sua residên-
cia enquanto acessava os 
conteúdos por meio de um 
aplicativo. Ele ainda teria 
tentado deletar os arquivos, 
porém não teria tido êxito.

Este não é o primeiro 
incidente envolvendo o 
líder religioso. Ele já havia 
sido indiciado pelo mesmo 

crime. 
Após ser conduzido pela 

PF, Betti foi encaminhado 
ao sistema penitenciário e 
se encontra à disposição da 
Justiça.

O pastor é dos quadros 
da Assembleia de Deus 
Mistério Belém. A insti-
tuição religiosa emitiu 
uma nota – ainda no dia 
de ontem – repudiando 

veementemente qualquer 
comportamento que vá 
contra os princípios e a fé 
cristã, sobretudo quando 
violam a infância. 

O pastor foi suspenso do 
quadro de membros e do 
cargo até que os fatos sejam 
apurados. 

Nas redes sociais, o reli-
gioso possui mais de 400  
mil seguidores.

Dando continuidade 
às ações de fiscalização e 
combate às perdas hídricas 
em Alagoas, a concessioná-
ria Águas do Sertão (ADS) 
realizou uma operação 
intensiva entre os dias 25 e 28 
de junho ao longo do trecho 
da adutora entre os municí-
pios de Santana do Ipanema 
e Dois Riachos. Aproxima-
damente 25 km de tubu-
lação foram fiscalizados, 
revelando quatro fraudes e 
13 vazamentos, que afetam 
a eficiência e a segurança do 
sistema de abastecimento de 
água.

Em somente um dos 
vazamentos mais críticos 
detectados, localizado em 
uma rede de 700 mm no 
Sertão alagoano, resultava 
em uma perda estimada de 
1 milhão de litros de água 
por hora. A força tarefa de 
combate a perdas, que inte-
gra o Programa Mais Água 
Alagoas e solucionou os 
problemas encontrados, 
foi iniciada em maio deste 
ano em uma parceria entre 
o Governo de Alagoas e a 
ADS. 

Segundo o secretário de 
Estado de Governo, Vitor 

Pereira, do investimento 
inicial dos recursos estadu-
ais de R$ 71 milhões, R$ 15 
milhões foram destinados 
especificamente à Bacia 
Leiteira. “Nosso objetivo 
com a força tarefa é corrigir 
vazamentos e ligações irre-
gulares, além de modernizar 
a infraestrutura hídrica com 
tecnologia avançada. Assim, 
conseguiremos melhorar o 
abastecimento dos sertane-
jos atendidos pela concessio-
nária”, destacou o secretário.

Entre as medidas adota-
das pela ADS, destacam-
-se a instalação de bombas 

e válvulas redutoras de 
pressão (VRP), macrome-
didores modernos e o moni-
toramento em tempo real 
pelo Centro de Controle 
Operacional (CCO). 

De acordo com o gerente 
de eficiência operacio-
nal da Águas do Sertão, 
“outros vazamentos de 
menor proporção também 
foram identificados e estão 
sendo reparados, incluindo 
um localizado dentro de 
um terreno particular. Só 
este caso em específico era 
responsável pela perda de 
aproximadamente 95 litros”.

O presidente da 
Câmara dos Deputados, 
Arthur Lira (PP), afir-
mou que a regulamenta-
ção da reforma tributária 
começa a ser votada a 
partir da próxima quar-
ta-feira (10) pelo Plenário 
da Casa.

O grupo de trabalho 
que debateu as regras 
gerais de operação dos 
tributos criados sobre o 
consumo (que vão subs-
tituir PIS, Cofins, IPI, 
ICMS e ISS após o perí-
odo de transição de 2026 
a 2033), vai apresentar 
o parecer nesta quinta-
-feira (04). Com isso, Lira 
espera que as banca-
das possam se reunir e 
discutir o texto.

O presidente desta-
cou que há um esforço 
dos relatores para dimi-
nuir a alíquota base de 
referência, prevista no 
texto original, de 26,5%. 
Essa alíquota vale para 
mercadorias e serviços 
que não são beneficiados 
com algum tipo de trata-
mento diferenciado. “É 
possível”, disse o presi-
dente.

Lira foi questionado 
sobre a possibilidade de 
inclusão de proteínas na 
cesta básica, isenta de 
alíquotas. Segundo ele, é 
preciso verificar o quanto 
a inclusão de carnes 
vai alterar a alíquota 
de referência. “Nunca 
houve proteína na cesta 
básica, mas se couber, 
temos que ver quanto 
vai ser essa alíquota que 
todo mundo vai pagar”, 
disse.

Nesta semana, o 
presidente Lula sugeriu 
a inclusão de carnes com 
cortes menos nobres na 
cesta básica.

Congresso

Reforma 

tributária 

entra em 

pauta dia 10
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Pastor foi detido em flagrante durante ação da Polícia Federal

Após culto em Alagoas, 
pastor é preso em SP
Segurança, Líder religioso é suspeito de ter compartilhado pornografia infantil

Recursos naturais

Força-tarefa elimina desperdício de 

mais de 1 milhão de litros de água



O CRB mira os princi-

pais jogadores do elenco 

e tenta evitar assédio de 

outras equipes na segunda 

janela de transferências do 

futebol brasileiro. Um dos 

destaques que ampliou o 

vínculo com o clube rega-

tiano foi o goleiro Matheus 

Albino.

Presidente do clube, 

Mário Marroquim anun-

ciou ao ge na noite desta 

quarta-feira a permanência 

do camisa 12, que chegou 

ao CRB no início deste ano, 

após passagem pelo Bota-

fogo-SP.

- Acabamos de acertar a 

permanência do Matheus 

Albino até o fim de 2026 

- afirmou o dirigente, 

acrescentando que outros 

jogadores também estão 

nos planos para renovação.

Sobre reforços, além do 

atacante Kleiton, Marro-

quim informou que o 

CRB trabalha para outras 

contratações.

- Estamos trabalhando 

na vinda de mais três atle-

tas.

O  
técnico Higo Maga-

lhães disse que o 

trabalho para dar 

confiança ao elenco do 

CSA vem surtindo efeito. 

Segundo ele, o que deixa os 

atletas leves em campo é o 

resultado, e essa vitória por 

3 a 1 sobre o Figueirense no 

Rei Pelé foi fundamental 

para a arrancada final na 

Série C. 

Higo lembrou que o 

time conquistou o resul-

tado e, além disso, fez um 

jogo grande em casa. Para 

o técnico, o adversário 

também sentiu a pressão 

da massa azulina no Rei 

Pelé.

- Um jogo como esse 

me enche de orgulho. 

Hoje, fomos convincen-

tes do primeiro ao último 

minuto. Enfrentamos uma 

grande equipe, que pensa 

também em acesso, e nós, 

dentro da nossa humil-

dade, mas sabendo o que 

faz em campo, hoje fize-

mos uma grande apresen-

tação e quero compartilhar 

esse mérito com os atletas 

e nosso o torcedor. Eles 

foram fundamentais nessa 

partida.

Higo disse que os atle-

tas correram o que podiam 

para vencer nesta quarta. 

Dividiram, fizeram a 

recomposição defensiva e 

foram premiados com três 

gols.

- Talvez, eu creio que da 

forma que estamos tendo 

um nível de performance, 

talvez daqui a pouco 

podemos puxar para fila 

de cima, e aí a conversa já 

muda. Mas ainda precisa-

mos ter os pés no chão com 

humildade, hoje demos um 

passo para sair dessa zona 

desconfortável, de rebai-

xamento, e sábado tere-

mos um confronto direto 

naquilo que pensamos 

como competição.

Sábado, o CSA enfrenta 

o ABC às 19h30, no Fras-

queirão, em Natal, e tenta 

emplacar a terceira vitória 

seguida na Série C.

Contratação
O atacante Robinho, 

ex-Brasil de Pelotas, é a 47ª 

contratação do CSA para a 

temporada. Regularizado 

na CBF, ele foi anunciado 

oficialmente pela direto-

ria e fica à disposição da 

comissão técnica para o 

jogo de sábado, às 19h30, 

contra o ABC, em Natal.

O CSA fez uma refor-

mulação no elenco durante 

a Série C e hoje apenas três 

jogadores do time titular 

estão no clube desde o esta-

dual, o goleiro Yuri Sena, o 

zagueiro Eduardo Biazus 

e o centroavante Tiago 

Marques.

Robinho, de 23 anos, é 

um atacante de velocidade 

que chega para dispu-

tar posição com Richard 

e Gustavinho, também 

contratados para a Série C.

O novo atacante é destro 

e começou na base do 

Jacuipense/BA. Chamou 

atenção e chegou a defen-

der o Palmeiras na catego-

ria sub-20. Neste ano, ele 

disputou 18 partidas pelo 

Brasil de Pelotas e jogou 

pela última vez no dia 30 

de junho, contra o Novo 

Hamburgo, pela Série D.

Futebol, Treinador diz ainda que Figueirense sentiu o caldeirão feito pela torcida azulina

Higo comemora fuga do 
Z-4: “CSA foi convincente”

GE

GE

Técnico do Azulão sente o alívio e vitória reduz a pressão no time

Além do acerto com Albino, Galo ainda espera mais três atletas
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Presidente do CRB renova contrato de 
Albino até fim de 2026

Contrato



Animações 

dominam 

bilheterias com 

ajuda do Roblox

A Mostra Sesc de Cinema – MSDC, uma das principais iniciativas 
de incentivo ao cinema independente no Brasil, está com inscri-
ções para a sua 7ª edição até 22 de julho. Podem concorrer curtas, 

médias e longas-metragens ficcionais, documentais e animações, desde 
que tenham sido finalizados a partir de 1º de janeiro de 2022 e não tenham 
sido exibidos em circuito comercial. As obras selecionadas serão divul-
gadas em setembro. Além da oportunidade de exibição por todo o país, a 
Mostra concederá prêmios em um valor total de até R$280 mil em licencia-
mentos.
“No ano passado, recebemos mais de 1.500 produções, o que comprova 
a importância desse projeto para fortalecer e dar visibilidade ao audiovi-
sual brasileiro. A Mostra Sesc de Cinema é uma iniciativa de valorização 
da produção cinematográfica nacional, que conta com representantes de 
todas as regiões do país e amplia o acesso da população a uma filmografia 
que expressa a diversidade contemporânea. Dessa forma, o Sesc cumpre 
uma missão essencial da sua atuação na área cultural, que é democratizar 
o acesso ao cinema e proporcionar a artistas e cineastas de todo o Brasil a 
possibilidade de apresentar seus trabalhos ao grande público”, destaca 
Janaina Cunha, Diretora de Programas Sociais do Departamento Nacional 
do Sesc.
Podem ser inscritos filmes do Acre, Alagoas, Bahia, Ceará, Distrito Fede-
ral, Espírito Santo, Goiás, Maranhão, Mato Grosso, Mato Grosso do Sul, 
Minas Gerais, Pará, Paraíba, Paraná, Pernambuco, Piauí, Rio de Janeiro, Rio 
Grande do Norte, Rio Grande do Sul, Rondônia, Roraima, Santa Catarina, 
São Paulo e Tocantins. As obras serão avaliadas por comissões estaduais 
formadas por profissionais do Sesc e especialistas convidados.
Serão selecionados 24 filmes, que comporão o Panorama Nacional, além de 
10 produções voltadas a infância e juventude, que comporão o Panorama 
Infanto-Juvenil. Essas produções serão exibidas no evento de premiação, 
realizado no mês de novembro em Belém (PA). Os demais filmes selecio-
nados serão exibidos nos âmbitos de seus respectivos estados, com exceção 
da Região Norte, que realizará o Panorama Regional, composto pelas 
obras selecionadas nos estados participantes da região. 
A programação completa pode ser encontrada no Instagram @aacnerd, ou 
no site aacnerd.com. O edital e mais informações estão no www.sesc.com.
br/mostradecinema .
Lançada em 2017, a Mostra Sesc de Cinema se consolida como um dos 
principais canais de incentivo e fomento ao cinema independente do país. 
O projeto reúne produções que não conseguem encontrar espaço nos 
circuitos comerciais de cinema, dando visibilidade à produção cinema-
tográfica brasileira e contribuindo para a promoção de novos talentos no 
setor de audiovisual.

Mostra Sesc de Cinema abre 

inscrições para a VII edição
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Com o objetivo de 
atrair mais crianças 
para assistir às estreias 
das animações nas 
telonas, os estúdios 
cinematográficos têm 
apostado na divul-
gação pelo Roblox. A 
plataforma de games 
3D cria jogos usando 
personagens dos fil-
mes, se tornando uma 
ferramenta para os 
estúdios de Hollywood 
alcançarem um público 
de 32 milhões de usu-
ários com menos de 12 
anos que jogam por lá. 
Alguns exemplos de 
como a estratégia tem 
funcionado: o filme 
Kung Fu Panda 4 teve 
o jogo lançado antes 
da estreia e conseguiu 
arrecadar cerca de US$ 
550 milhões no mundo, 
sendo a maior bilhete-
ria do ano até esse mês.
Isso mostra uma ten-
dência do mercado em 
apostar em diferentes 
formas de atrair jovens 
através das plataformas 
digitais. O filme infantil 
mais rentável da histó-
ria, que já faturou US$ 
4,6 bilhões com suas 
sequências, está usando 
a mesma fórmula. Meu 
Malvado Favorito 4, 
que ainda vai ser lança-
do, já está no Roblox.
Depois de alguns 
fracassos de bilheteria, 
o estúdio da Disney 
conseguiu bater um 
recorde com o recém-
-lançado Divertidamen-
te 2 que gerou US$ 724 
milhões em 2 semanas 
de estreia, ultrapassan-
do Kung Fu Panda.

AL em destaque nos novos 

painéis interativos da Ancine

A Agência Nacional do Cinema (Anci-
ne), entidade vinculada ao Ministério 
da Cultura (MinC), publicou na sema-
na passada, no portal do Observatório 
Brasileiro do Cinema e do Audiovisual 
(OCA), 2 novos painéis interativos que 
ampliam a transparência e a qualida-
de dos dados do setor audiovisual. 
A novidade destaca Alagoas com 72 
produtoras e 117 agentes econômicos 
registrados. Os painéis interativos têm 
como objetivo facilitar o acesso às in-
formações sobre os agentes econômi-
cos e a atividade de produção audiovi-
sual no Brasil. Um dos painéis aborda 
os agentes econômicos da cadeia 
produtiva do audiovisual brasileiro, 
enquanto o outro foca na atividade 
de produção das produtoras. No 
painel de informações sobre agentes 
econômicos registrados na Ancine, os 
interessados podem navegar por nove 
abas de informações organizadas, 
como o número de agentes registra-
dos, a evolução dos registros ao longo 
dos anos e a distribuição por municí-
pio e região. O painel interativo deta-
lha também o quantitativo de agentes 
registrados em Alagoas. Ao todo, são 
117 agentes econômicos registrados, 
dos quais 93 são independentes, sendo 
72 produtoras independentes, 13 dis-
tribuidoras, 1 exibidora, 1 programa-
dora e 1 empacotadora. Dentre esses, 
91 estão localizados em Maceió, 10 em 
Arapiraca, 3 em Atalaia, 3 em Teotônio 
Vilela, 2 em São Luís do Quitunde, e 
as cidades de Japaratinga, Junqueiro, 
Marechal Deodoro, Murici, Palmeira 
dos Índios, Passo de Camaragibe, 
Satuba e Viçosa têm 1 agente cada. 
O 2º painel destaca a atividade de 
produção audiovisual e as produtoras 
brasileiras independentes. De forma 
inédita, o painel disponibiliza dados 
sobre a classificação de nível das pro-
dutoras independentes registradas na 
Ancine, mapeando os diferentes graus 
e estágios de atuação das empresas. As 
informações constam de 2 abas intera-
tivas, nas quais os interessados podem 
consultar dados organizados. O painel 
revela que Alagoas tem 72 produtoras 
classificadas como nível 1.



S 
ão João é o mês do forró, mas julho, com 
certeza, é o mês do rock e todo mundo 
tem um rock para chamar de seu. E 

para comemorar e reverenciar esse estilo 
musical tão gigante, a Orquestra Filarmônica 
de Alagoas volta a subir no palco do Teatro 
Gustavo para apresentar  o concerto, “Clássi-
cos do Rock - Vol. VII”. O espetáculo será no 
próximo dia 11 de julho, às 20h. 

Paulo Canuto

Assessoria
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VEM AÍ O 

CLÁSSICOS 

DO ROCK 2024!

Rock, atitude e 
orquestrações, 

“Com clássicos, Orquestra 
Filarmônica de Alagoas sobe 
ao palco do Teatro Gustavo 
Leite dia 11 de julho

A Filarmônica de Alagoas é conhecida 
pela busca em deixar seus concertos cada vez 
mais acessíveis, seja com quantidade maior 
de meias entradas ou valores mais baixos nos 
ingressos, mas nesse concerto ela vai além, com 
a campanha “Todos pagam meia” até o dia 9 
de julho, os ingressos podem ser encontrados 
no link https://www.sympla.com.br/evento/
classicos-do-rock-vol-vii/2491077?referrer=l.
instagram.com

O concerto ‘Clássicos do Rock’ faz parte 
da série mundo, que tem como pilar a mistura 
ou fusão de diversas referências num único 
espetáculo. E mistura é um adjetivo perfeito 
para identificar essa ode à música pesada. É 
com o ‘Clássicos do Rock’ que o bom e velho 
Rock’n roll se torna ainda mais grandioso 
com os arranjos orquestrais da filarmônica, 
que ficam a cargo de uma orquestra com 
cerca de 50 músicas e uma banda completa, 
todos, liderados pelo maestro Luiz Martins.

“O Classicos do Rock, já se tornou um 
‘clássico’ entre nossos concertos, é sucesso de 
público em todas a edições e nesta esperamos 
que se mantenha, porque é um espetáculo 
trabalhoso, feito com muito carinho e que a 
recepção do público é sempre tão grandiosa, 
quanto as músicas que executamos, o que 
nos deixa ainda mais empolgados para subir 
no palco”, destaca o maestro.

As participações são outro ponto alto 
das apresentações deste concerto, e para 
esta edição, o Clássicos do Rock - Vol. VII 

terá várias, como os coral do Cesmac e o Coro 
Jovem do Ifal. Serão executados versões de 
sucessos como Legião Urbana, Raul Seixas, 
Bon Jovi, Pink Floyd, Queen e Iron Maiden.

Os concertos de todas as séries da Filar-
mônica de Alagoas tem um caráter grandioso, 
pois, os arranjos que são empregados nas 
músicas, as elevam um patamar ainda maior, 
visto que boa parte delas não foram escritas e 
nem tem arranjos orquestrais em sua gravação 
original e com o Clássicos do Rock não difere 
muito, pois a orquestra mantém a “banda 
base” e adiciona os arranjos de orquestra e 
alguns deles até adiciona novos aos que já tem.

O presidente da Cooperativa Filarmônica 
de Alagoas e músico da orquestra, Lenivaldo 
Neto, destaca a dificuldade e o prazer na 
execução dessas músicas. “É repertório difícil 
por si só, porque estamos falando de músicos 
fenomenais que compuseram essas músi-
cas, por isso, adicionar arranjos de orques-
tra, detalhes e a nossa ‘pegada’, faz com que 
esse seja um desafio ainda maior, mas nós 
da Orquestra Filarmônica de Alagoas somos 
movidos a desafios e isso faz com que nossa 
vontade de tocar se renove sempre”, comenta 
Neto.

Será um desfile de clássicos que muitas 
pessoas cresceram ouvindo, tocadas em 
versões mais vibrantes, grandiosas, aliadas 
ao carisma natural da orquestra que já é um 
patrimônio de Alagoas, o que faz dessa apre-
sentação, um evento imperdível.



Reforço diário da mútua, 
voluntária e apaixonada 
escolha, Beto & 

Revilane Britto em eter-
na lua de mel, seja com sol 
ou neve. Ela, que está + 1 x, 
confirmadérrima entre as 
modelos-convidadas para 
enriquecer a passarela 
Renda-se Moda Festival em 
setembro, com patrocínio 
Magazine Luiza. É aguardar 
para aplaudir

E no recente lançamento do livro “5 Décadas” que eterniza a 
incrível história do Grupo Flulook, ‘meu’ oftalmologista Hugo 

Nunes (maridão de Alessandra e genro de Vânia & Márcio 
Nutels), com sua mãe Maridalva, bem-amada do igualmente 
querido José Nunes. Os sorrisos não negam a genética, inclusi-
ve. Famílias que formam 1 única, e que adoro, todos

Rito de Passagem
Como publiquei aqui o falecimento de meu primo  
Comendador José Aluízio da Cunha, aos 107 anos, 
tendo escrito seu nome também na história de Alagoas, 
o bem- amado de prima Hilda receberá o carinho da 
família e de amigos em 2 Missas pelo 7º Dia de sua 
partida. Às 7 da noite de hoje, dia 5, na Capela da 
Imaculada Conceição, na Pajuçara; e também às 19h de 
amanhã, sábado, na Igreja Matriz de Nossa Senhora da 
Glória, em nossa Porto de Pedras, de onde foi prefeito 
por 2 mandatos, se eternizando como impecável 
administrador, com importantes e fundamentais obras 
para o desenvolvimento do lindo município do Litoral 
Norte. “Real momento de celebração e reflexão sobre a 
Vida”.
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Querida da vida toda, 
talentosa bailarina, 
coreógrafa, agitadora 
social e cultural, Tel-

minha César também 
tem dotes musicais. Ela 
que levitou ao partici-
par, tocando e fazendo 
‘backing-vocal’ para 
dona Benedita, viúva do 
inesquecível Nelson da 
Rabeca, no recente lan-
çamento do belíssimo 
filme “Três dias com o 

mestre” que ‘docu-
menta a feitura de uma 
rabeca por seu Nelson’,  
dirigido pelo talentoso 
Glauber Xavier. Aces-
sem @glaubermfx

E no último 25 de 
junho, minha queri-
da,literalmente da vida 
toda, Martha “Wonder-
ley”(como a ‘rebatizei’), 
tia-coruja-babona, 
celebrou aniversário de 
sua linda sobrinha Lívia 

Wanderley. E viva o 
DNA



O                                     presidente dos Estados 
Unidos, Joe Biden, 
disse que “estragou 

tudo” no primeiro debate 
presidencial da disputa de 
2024, mas negou a possi-
bilidade de abandonar a 
campanha, durante entre-
vista pré-gravada para 
uma rádio americana.

A entrevista foi  o 
primeiro evento de Biden 
para tentar recuperar a 
confiança dos eleitores 
após desempenho ruim no 
debate, que provocou dúvi-
das sobre seu vigor para 

se manter na disputa. Nos 
próximos dias ele também 
deverá conceder uma entre-
vista ao canal de televisão 
“ABC” e participar de even-
tos públicos.

Biden disse na entrevista 
que teve uma “noite ruim” 
e admitiu ter cometido um 
“erro”, mas negou qualquer 
possibilidade de desistir da 
disputa e disse que “quando 
você é derrubado, você se 
levanta”.

Nos últimos dias a pres-
são para que Biden deixe a 
disputa aumentou não só 
entre a opinião pública, mas 
também entre membros do 
Partido Democrata. Nesta 

quarta-feira passada o presi-
dente realizou uma reunião 
com todos os 24 governado-
res do partido para reafir-
mar os planos de se manter 

na disputa até o final, porém 
alguns democratas do 
Congresso disseram nos 
últimos dias que defendem 
a troca do candidato.

Os  candidatos  ao 
Concurso Nacional Público 
Unificado (CNPU) que 
desejam desistir poderão 
solicitar a devolução da 
taxa de inscrição. O prazo 
estabelecido pelo Ministé-
rio da Gestão e da Inovação 
em Serviços Públicos (MGI) 
terá início hoje e terminará 
no domingo (7). O pedido 
de reembolso deverá ser 
feito online, diretamente na 
plataforma do concurso, e 
cancelará a participação nas 
provas em 18 de agosto.

O anúncio foi feito pela 
ministra da Gestão e da 
Inovação em Serviços Públi-
cos, Esther Dweck, no dia 
de ontem, em Brasília. A 
medida tem o objetivo de 

atender os candidatos que 
possam ter sido prejudica-
dos com o adiamento das 
provas previstas para 5 de 
maio e foram remarcadas 
para 18 de agosto, devido 
à situação de calamidade 
pública no Rio Grande do 
Sul, provocada pelas chuvas 
volumosas e enchentes que 
atingiram o estado.

“A partir de hoje [sexta-
-feira] até domingo, o pedido 
de devolução da taxa de 
cancelamento da inscrição 
estará disponível e pode ser 
feito no próprio sistema de 
inscrição. Qualquer candi-
dato, em todo o Brasil, que 
pagou a taxa de inscrição, 
que não puder fazer a prova 
na data 18 de agosto, que é a 
nova data, poderá pedir sua 
inscrição de volta”, disse a 
ministra.

As regras do processo 
de solicitação para o reem-
bolso do valor serão divul-
gadas em edição extra do 
Diário Oficial da União em 
um novo edital, que será 
publicado ainda nesta quin-
ta-feira, adiantou a ministra 
do MGI.

O concurso unificado 
tem mais de 2,1 milhões de 
inscritos entre pagantes da 
taxa e isentos. Os candida-
tos a cargos de nível médio 
pagaram R$ 60 e para cargos 
de nível superior, R$ 90.

O edital original do 
Concurso Unificado já 
previa o reembolso da taxa 
de inscrição, porém, apenas 
para situações específicas, 
casos de falta de energia e 
desastres naturais.

Outra mudança anun-
ciada pela ministra Esther 

Dweck é que os candida-
tos com residência no Rio 
Grande do Sul, que fariam 
as provas em outros estados; 
ou aqueles candidatos com 
residência em outros esta-
dos que fariam prova no Rio 
Grande do Sul, poderão soli-
citar a alteração da cidade 
de realização das provas. O 
motivo é que o estado ainda 
não teve a situação norma-
lizada em diversos muni-
cípios e há problemas na 
logística aérea.

O prazo para os candi-
datos exclusivos desses dois 
grupos para fazer o pedido 
é, também, desta sexta-feira 
a domingo.  “São 3 dias 
porque são essenciais para 
logística, para distribuição 
das salas e para fazermos 
as provas em 18 de agosto”, 
explicou a ministra.
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Valor Econômico

Daniella Almeida
Agência Brasil

Dez capitais brasi-
leiras registraram, em 
junho,  aumento no 
custo médio da cesta 
básica. É o que revela 
a Pesquisa Nacional 
da Cesta Básica de 
Alimentos,  feita em 
17 capitais. Ela foi 
divulgada, em São 
Paulo, pelo Departa-
mento Intersindical 
de Estatística e Estu-
dos Socioeconômicos 
(Dieese). Nas demais 
sete capitais analisa-
das, houve queda no 
custo da cesta.

A maior alta na 
comparação com o 
mês de abril  ocor-
reu no Rio de Janeiro 
(2,22%), seguida por 
Florianópolis (1,88%), 
Curitiba (1,81%) e Belo 
Horizonte (1,18%). Já 
as principais quedas 
foram anotadas em 
Natal (-6,38%) e Recife 
(-5,75%).

Entre  os  v i lões 
para o aumento no 
custo da cesta estão 
o leite integral, que 
ficou mais caro em 16 
das 17 cidades pesqui-
sadas, a batata e o 
quilo do café em pó. 
No caso do leite, a alta 
variou entre 2,80% 
em Natal até 12,46% 
em Goiânia. Já o quilo 
do café em pó subiu 
em 15 capitais, com 
os maiores reajustes 
ocorrendo em Natal 
(10,48%) e Fortaleza 
(10,30%).

A cesta mais cara 
d o  p a í s  c o n t i n u a 
sendo a de São Paulo. 
Em junho, o conjunto 
dos alimentos básicos 
em São Paulo custava, 
em média, R$ 832,69.

Custo de vida

Cesta básica 

aumenta em 

10 capitais

Elaine Patricia Cruz
Agência Brasil

Eleições americanas, Presidente tenta recuperar a confiança dos eleitores

Joe Biden diz que 
“estragou tudo” no debate

Presidente americano busca recuperar 

perdas após confronto com Trump

Certame

Candidatos ao CNU poderão solicitar 

devolução de taxa de inscrição


